

## Murcia respalda el Plan Integral de Prevención y Control de Tabaquismo tras el compromiso de incluir financiación

● En la reunión del pleno ordinario del Consejo Interterritorial celebrado hoy en Madrid, el consejero de...



<https://www.europapress.es/murcia/noticia-murcia-respalda-plan-integral-prevencion-control-tabaquismo-com...>

Europa Press Murcia

Viernes, 05 abril 2024

MURCIA, 5 Abr. (EUROPA PRESS) -

En la reunión del pleno ordinario del Consejo Interterritorial celebrado hoy en Madrid, el consejero de Salud, Juan José Pedreño, informó de que la Comunidad apoyará y seguirá trabajando en el Plan Integral de Prevención y Control de Tabaquismo 2024-2027 tras el compromiso del Ministerio de incluir financiación.

Así, el Ministerio de Sanidad se ha comprometido con las comunidades autónomas a incorporar financiación a través de la recaudación de la subida de impuestos del **tabaco**, que repercutirá en políticas para la prevención del tabaquismo y la promoción de la salud.

"La ministra ha reconocido que el Plan no requiere adhesión y que se deberá producir en el futuro desarrollo legislativo con el que se materializará el Plan", explicó Pedreño, que añadió que "el Plan sienta las bases de las actuaciones que se irán consensuando y que se materializarán a través de diferentes iniciativas legislativas".

Pedreño ha reiterado que el Gobierno de la Región de Murcia tiene un "compromiso inquebrantable" contra el **tabaco**, y que desde Salud se seguirá trabajando en la línea de prevención y reducción de su consumo.

Por otro lado, el consejero pidió a la ministra que "haga su trabajo y trabaje desde el consenso con las comunidades autónomas para impulsar medidas que favorezcan al ámbito sanitario en España".

En este sentido, el titular de Salud exigió una vez más a la ministra de Sanidad, Mónica García, que aborde "de una vez por todas" el problema más urgente que tiene la sanidad pública: la falta de médicos en el Sistema Nacional de Salud. "Si se quiere mejorar el sistema sanitario, el Gobierno de España debe trabajar para solucionar este déficit que afecta a todas las comunidades", afirmó.

Así, recordó que hay especialidades en las que la falta de profesionales es "especialmente preocupante" como Medicina de Familia y Comunitaria, Pediatría o Dermatología.

## **ESTRATEGIA CON PARTICIPACIÓN DE LA REGIÓN**

Entre los acuerdos adoptados hoy en el Consejo Interterritorial destaca la actualización de la Estrategia del Ictus del Sistema Nacional de Salud, en cuya elaboración ha participado la Consejería de Salud de la Región.

Este proyecto establece los objetivos y recomendaciones orientados a la promoción de la salud y la prevención de la enfermedad cerebrovascular en la población, y asegurar el acceso a los medios diagnósticos y terapéuticos óptimos de las personas que han sufrido un ictus en todas las fases de su enfermedad.

También se abordó la nueva regulación de la tarjeta sanitaria individual. El objetivo es incorporar en la normativa actual los avances de la tecnología, lo que posibilitará que las comunidades emitan la tarjeta sanitaria individual en soporte virtual y físico y convivan ambas opciones.

Entre los puntos sometidos a información, se dio cuenta del Registro Nacional de Fractura de Cadera, y la memoria del año 2022, en los que participan los hospitales Virgen de la Arrixaca, Morales Meseguer y Santa Lucía.

Este registro es una base de datos que recoge información sobre las características de los pacientes mayores de 75 años afectados por esta patología y su asistencia sanitaria.